



Multi-accueil « Pain d'épices »

FAMILLE,
NEWS

INAUGURATION DE LA SALLE SNOEZELLEN AU MULTI-ACCUEIL « PAIN D'ÉPICES » - JANV 2023

Mardi 17 janvier 2023 a eu l'inauguration de la salle de relaxation Snoezelen au sein de la structure d'accueil « Pain d'Épices » située à Mantes-la-Jolie.

Publié le 23 janvier 2023

La nouvelle **salle de relaxation Snoezelen** est implantée au sein de la structure d'accueil «

Pain d'Épices

» située au 37, boulevard Clemenceau. Cette dernière est une structure emblématique de la Petite Enfance au sein de la Ville.

Les professionnels habilités à travailler au sein de cette crèche mettent un point d'honneur à ce que la **bienveillance** et le **bon développement cognitif** de l'enfant soient au centre de toutes les attentions. Grâce aux formations en neurosciences, relaxation et massage dont elles ont bénéficié, les éducatrices de jeunes enfants proposent des **activités d'éveil des sens (vue, ouïe, toucher), d'aide dans la gestion des émotions et de communication par le langage des signes.**

La salle, qui est occupée quotidiennement, dispose d'une diversité de matériels dédiés au bon fonctionnement des activités pour le bonheur des petits comme des grands :

- > Coin lecture,
- > Jeux de miroirs,
- > Jeux de lumières,
- > Matériel de manipulation,
- > Couvertures lestées
- > Igloo de relaxation,
- > Etc.

[Retrouvez le communiqué de presse en entier en suivant ce lien](#)

